

Trotz Muskelkater Spaß an der Arbeit

Laub auflesen statt Mathe pauken lautet diese Woche die Devise für einige Mendener Gymnasiasten. Die Stufe 9 ist damit beschäftigt, das Bürgerbad Leitmecke winterfest zu machen. Dazu zählt, die Unmengen an Laub zusammenzuharken, doch auch die Ruhebänke müssen frostsicher untergebracht werden. Jeden Tag tauscht eine andere 9. Klasse die Schultasche gegen Harke, Besen und Schubkarre. Natürlich werden die Teenager von ehrenamtlichen Leitmecke-Kräften fachmännisch in ihre Aufgaben eingeführt. Die Mädchen der 9b hatten gestern eine Menge Spaß beim Saubermachen, trotz der Gewissheit, dass sie heute garantiert über Muskelkater stöhnen werden. Aber sie selbst bezeichnen die körperliche Arbeit als sinnvollen Sportunterricht.